

Blog

„HILFE für die Mädchen im IRAN!“

Liebe Leserin, lieber Leser,
heute Abend braucht es Sie und unser Goldenes LICHT Netz mehr denn je!

Bereits gestern erreichte mich die Mail einer lieben LICHT Schwester, in der sie mich dringend um HILFE bat für die Mädchen und Frauen im IRAN!

Maria schrieb: **Goldenes Lichtnetz**

*Liebe Christine,
ich werde heute die ganze Zeit von meinem "Team" gedrängt dir zu schreiben.*

Ich soll dich bitten, das goldene Lichtnetz zu aktivieren. Sodass die Mädchen im Iran Hilfe bekommen.

Wie du vielleicht gelesen hast werden Mädchen in den Schulen mit Giftgas vergiftet um die protestierenden Frauen einzuschüchtern.

Ich bitte dich, wenn es sich auch für dich richtig anfühlt einen Aufruf zu machen!

*Alles Liebe und viel Licht,
Maria Bayer*

Danke, liebe Maria! Wie gut, dass Du Dich gemeldet hast!

In den vergangenen Tagen war ich so sehr mit den Vorbereitungen für mein Seminar beschäftigt, dass ich von dem großen Leid und der Gefahr, in der sich diese Kinder befinden, kaum etwas mitbekommen hatte.

Umso dringender, jetzt **all unsere Aufmerksamkeit und all unsere GEBETE** und unsere gute Absicht auf den SCHUTZ dieser Mädchen zu lenken!

„Im Iran haben Unbekannte eine Anschlagwelle mit Giftgas auf Mädchenschulen im ganzen Land gestartet...“,

heißt es u.a. in einem Artikel, dessen Link mir Maria auf meine Bitte hin zugesandt hat:

https://www.kleinezeitung.at/politik/aussenpolitik/6259075/IranExpertin_Maedchen-werden-in-Schulen-gezielt-vergiftet-um

Ich weiß, Sie sind gewiss genauso erschüttert darüber wie ich.

Während ich diese weiteren Informationen erhielt, bat ich intuitiv unsere geliebte MARIA, um Schutz und Hilfe für die Mädchen und Frauen dort.

Ein inneres Bild zeigte mir, dass die Hilfe sofort in Gang gesetzt wurde.

Und doch braucht es jeden von uns, um LICHT und LIEBE und FRIEDEN für diese Kinder zu visualisieren!

Sie wissen ja:

**„Wo zwei oder drei in Meinem Namen versammelt sind,
da bin ich mitten unter ihnen!“**

Sogar die FAZ brachte heute einen kleinen Artikel über diese Situation:

„Weitere iranische Mädchen vergiftet

Im Iran hält die Welle von Vergiftungen durch Gase gegen Schulumädchen Unvermindert an. Am Samstag waren nach Angaben iranischer Medien mindestens 15 Schulen in mehreren Provinzen des Landes betroffen...“

Bitten wir Vater-Mutter GOTT und alle himmlischen Helfer um SCHUTZ und SEGEN für diese Kinder!

Ich weiß, dass Erzengel METATRON sich ganz besonders um Kinder kümmert und Erzengel URIEL ist für Lehren und Lernen zuständig.

Die Aufgabe von Erzengel GABRIEL ist es ebenfalls, Mütter und Kinder zu schützen. Mögen sie und Erzengel MICHAEL sich auf den Weg machen zu tun, was ihre Aufgabe ist!

Nehmen wir unser Recht als inkarnierte Sternenwesen in Anspruch und rufen wir Vater-Mutter GOTT als Zeugen an für das Unrecht, das hier geschieht!

Mögen ASHTAR und die Galaktische Föderation des LICHTS die Urheber dieser Giftgas Anschläge und alle Beteiligten auf allen Ebenen des Seins zur Rechenschaft ziehen!

Es werde LICHT!

Es werde LICHT für die Mädchen im IRAN!

„WUNDER werden im LICHT gesehen und LICHT und STÄRKE sind eins!“,
heißt es im KURS IN WUNDERN.

Mögen **die Jenseitigen Ärzte vom R.d.j.Ä.** diesen Kindern zu Hilfe kommen, ihre Traumata entkoppeln und ihren HEILSTRAHL einsetzen

– soweit erlaubt und erwünscht und in Übereinstimmung mit dem Seelenplan jedes einzelnen Mädchens.

Auch **der Heilige BLASIUS** als Experte für die HEILUNG von Atemwegsproblemen möge unsere Bitten hören und den Mädchen zu Hilfe kommen!

Mögen **ihre Eltern** getröstet werden und möge die Angst, die sich durch dieses Geschehen über das Land gelegt hat, nun dem tiefen VERTRAUEN weichen, dass ihnen allen Göttlicher SCHUTZ und himmlische HILFE zuteil wird.

Mögen **die lichten DRACHEN** ihre Flügel schützend über die Schulen breiten und mögen die giftigen Substanzen mit himmlischer Hilfe unschädlich gemacht werden!

Möge **JESUS CHRISTUS** seine segnenden Hände schützend über all diese Kinder halten und möge der FRIEDEN in den Herzen der Menschen und in ihrem Leben wiederhergestellt werden.

So sei es!

Lassen Sie uns all unsere Kräfte bündeln und uns in Gedanken schützend um diese Mädchen scharen!

Danke, liebe Maria, dass Du uns darauf aufmerksam gemacht hast!

Danke an alle von Ihnen, die sich gerufen fühlen, dem SCHUTZKREIS um diese Mädchen beizutreten. In Übereinstimmung mit SPIRIT!

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

6. März 2023

Vollmond voraus!

PS: Und für alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen wollen: Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite www.christine-stark.de und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen!